



SCHÜLERSTREITSCHLICHTER UND SCHULSANITÄTER

Der Förderverein unterstützt Fortbildungsmaßnahmen unserer Schülerinnen und Schüler im sozialen Bereich, die sie darin bekräftigen, Konflikte argumentativ zu lösen und einander zu helfen. Wir möchten Schülerinnen und Schüler darin bestärken, Ansprechpartner auf Augenhöhe zu sein und beteiligten uns in diesem Rahmen an der Finanzierung der Fortbildung zur Zertifizierung der Streitschlichterinnen und Streitschlichter. Das soziale Engagement, das in Zusammenhang mit der Ausbildung zu Schulsanitätern durch Schülerinnen und Schüler deutlich wird, würdigen wir durch die Bezuschussung von T-Shirts, die auf die Helferinnen und Helfer in der Not aufmerksam machen.

AUSFLÜGE

Wir schätzen die Möglichkeiten, die den Schülerinnen und Schülern im Bereich außerschulischer Lernorte angeboten werden. Zahlreiche Ausflüge wie z.B. der deutsch-niederländische Schüleraustausch nach Aalten erhalten Unterstützung vom Förderverein, um internationale Begegnungen zu erfahren und Kontakte und Freundschaften zu knüpfen. Auch die Fahrt im Rahmen der „Tage religiöser Orientierung (TRO)“ werden bezuschusst.



TECHNISCHE AUSSTATTUNG

Ein moderner Unterricht, der Technik auf dem neuesten Stand erforderlich macht, benötigt eine entsprechende Ausstattung. Zug um Zug werden in den Klassenräumen des Gymnasiums Aspel Beamer installiert, deren Finanzierung wir gerne bezuschussen. In diesem Sinne wird in eine zukunftsorientierte Ausbildung der Schülerinnen und Schüler investiert.

SCHULGESTALTUNG

Die unterrichtlichen und außerunterrichtlichen Angebote am Gymnasium Aspel sind vielfältig. Ausflüge, Wettbewerbe, Theateraufführungen und internationale Begegnung - die Schule erinnert sich gerne an diese Ereignisse zurück und würdigt diese durch Poster und Aushänge in den Flurbereichen. Auch der Förderverein möchte dazu beitragen, dass die Schülerinnen und Schüler immer wieder die Gelegenheit haben auf ihre Projekte stolz zu sein. Aus diesem Grund haben wir uns im Bereich der Schulgestaltung z.B. an der Finanzierung der Schaukasten beteiligt, die sicherstellen, dass Fotos und Plakate lange Zeit vom intensiven Zusammenwirken aller Beteiligten am Gymnasium Aspel zeugen.



Gymnasium Aspel der Stadt Rees
Westring 8
46459 Rees

Telefon: 02851 982249
Telefax: 02851 982250

gymnasium-aspel@t-online.de
www.gymnasiumaspel.de



Entwicklung gemeinsam gestalten

FÖRDERVEREIN



DER FÖRDERVEREIN DES GYMNASIUMS ASPEL

Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrer unseres Gymnasiums durch gemeinsame Aktivitäten und Aktionen zusammenzubringen, ist das Hauptanliegen des Fördervereins. Dabei haben wir es uns zur Aufgabe gemacht, die Schule bei den Anschaffungen und Projekten finanziell zu unterstützen, die unsere Kinder sowohl im Rahmen von Unterricht als auch im außerschulischen Bereich zusätzlich in ihren sozialen und fachlichen Kompetenzen stärken. Der Förderverein des Gymnasiums Aspel ist ein gemeinnütziger eingetragener Verein. Wir leben von dem Engagement unserer Mitglieder, zu denen wir insbesondere aktive und erfreulicherweise auch zahlreiche ehemalige Eltern, Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer zählen. Auf diese Art und Weise gelingt es uns, eine vertrauensvolle Verbundenheit zum Gymnasium Aspel herzustellen als auch - lange nach der tatsächlichen Schulzeit – aufrecht zu erhalten. Der Vorstand, der im zweijährigen Rhythmus von den Mitgliedern gewählt wird, setzt sich aus Vorsitz, stellvertretendem Vorsitz und Kassierer/in zusammen. Ergänzt wird der Vorstand durch einen Lehrvertreter und mehrere Beisitzer/innen. Die Mitglieder zahlen einen Jahresbeitrag, der im vollen Umfang den Schülerinnen und Schülern unseres Gymnasiums zu Gute kommt.

DER FÖRDERVEREIN UND SEINE AUFGABEN

Die Vorhaben, die der Förderverein des Gymnasiums Aspel unterstützt, sind vielfältig. Kulturelle Veranstaltungen und soziale Projekte, die wir durch die Beiträge unserer Mitglieder fördern, machen unsere Schule zum Lebensraum, in dem gemeinsame Erlebnisse den Zusammenhalt stärken und Gemeinschaft stiften. Darüber hinaus ist es uns ebenso ein besonderes Anliegen, den Schülerinnen und Schülern, die aufgrund der häuslichen finanziellen Situation nicht an Klassenfahrten oder Ausflügen teilnehmen können, dies zu ermöglichen.

Im Folgenden Fotoimpressionen und Informationen über einige unserer geförderten Projekte

BEGRÜßUNG DER NEUEN FÜNFJKLÄSSLER

Der Übergang von der Grundschule zum Gymnasium ist für Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern ein großer Schritt. Wir heißen die Neuankömmlinge am ersten Schultag in dem von uns organisierten Begrüßungscafé in der Aspel Lounge herzlich willkommen und laden in lockerer Atmosphäre dazu ein, sich gegenseitig kennen zu lernen und Erfahrungen und Erwartungen auszutauschen.



SOMMERFEST DER KLASSEN 5 AUF DEM ‚FINGERHUTSHOF‘

Im Rahmen des Kennlernnachmittags für die neuen Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 kümmert sich der Förderverein zusammen mit den Lehrerinnen und Lehrern und der Schulleitung des Gymnasiums Aspel um den Ablauf des Sommerfests und das leibliche Wohl. Wir freuen uns, wenn es uns gelingt, Eltern und Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu bieten, die in den ersten Wochen entstandenen Kontakte bei einem gemeinsamen Grillnachmittag weiter auszubauen. Das traditionell stattfindende Fußballturnier der neuen Klassen 5 schafft Zusammenhalt und fördert den Teamgeist.



ENGLISCHES THEATER

Als Gymnasium mit einem bilingualen deutsch-englischem Zweig übernehmen wir selbstverständlich einen Teil der Kosten für Theaterbesuche. Dazu zählen die Aufführungen des White Horse Theatre (Klassen 5/6 sowie 8/9) als auch die Teilnahme am englischsprachigen Improvisationstheater (Klassen 7) für die Sekundarstufe I sowie die Besuche der Oberstufenschülerinnen und -schüler an regionalen Theaterveranstaltungen (z.B. Globe Theatre in Neuss). In diesem Bereich sind wir stolz darauf, diese Form der Unterrichtsbereicherung durch authentische Begegnungssituationen mit der englischen Sprache durch die Beiträge unserer Mitglieder bereits seit Jahren unterstützen zu können.



KONZERTE — VORFÜHRUNGEN — WETTBEWERBE

Im Rahmen von Konzerten (z.B. Klappstuhlkonzert, Weihnachtskonzert) und Theateraufführungen ist es dem Förderverein ein besonderes Anliegen einen Beitrag zur musisch-künstlerischen Erziehung der Schülerinnen und Schüler zu leisten. Hierbei werden die Probe-Wochenenden mitfinanziert. Außerdem tragen zahlreiche Laptops, die der Förderverein sponsert, dazu bei, im Fach Musik Klangkompositionen digital zu gestalten. Ebenso werden die sprachlichen Kompetenzen mit Unterstützung des Fördervereins gestärkt, denn der Besuch der Märchenerzählerin in den Klassen 5 gehört zu einem festen Bestandteil des Faches Deutsch.

AKTIVE PAUSE

Die Verantwortlichen der ‚bewegten Pause‘ unterstützt der Förderverein gerne im Bereich der Schulhofgestaltung (z.B. Tischtennisplatten) und der Anschaffung von Spielmaterial. Im Sinne einer gelungenen Gesundheitsprävention ist es uns ein besonderes Anliegen, die Schülerinnen und Schüler in ihrer Freude an Bewegung zu motivieren.